

## Kunstanschaffungen 2025 – Martha Konrad

Die Gemeinde Richterswil hat dieses Jahr zwei Werke der Richterswiler Künstlerin Martha Konrad angeschafft.

### Die Werke

#### *Sonnenschein und Zauberflöte (Skulpturen)*

Die zwei Figuren aus Pappmaché zeigen einerseits die fröhliche und farbig gekleidete Frau, die das Licht symbolisiert, während auf der anderen Seite der in dunklen Kleidern geschaffene Flötenspieler den Schatten und die Dunkelheit darstellt.

Bei ihren Werken bevorzugt Martha Konrad die Möglichkeit der absoluten Freiheit und so ihrer Fantasie und ihren Gefühlen freien Lauf zu lassen. Sie liebt es dabei zu experimentieren, Neues zu entdecken und damit als Resultat ihrer Kreativität immer etwas Einzigartiges zu erschaffen.



## **Martha Konrad**

Martha Konrad, geboren 1952 in Indonesien, wohnt seit über 40 Jahren in Richterswil. Sie ist verheiratet und Mutter von zwei erwachsenen Söhnen. In den 90er Jahren entdeckte sie ihre Leidenschaft für die Malerei und belegte diverse Kurse bei namhaften Dozenten im In- und Ausland. Dort erlernte sie verschiedene Techniken der Kunst. Als Ergänzung zur Malerei modelliert sie seit ein paar Jahren Skulpturen aus Pappmaché, die mit viel Liebe zum Detail geschaffen werden. Martha Konrad arbeitet in Ihrem Atelier in Rapperswil-Jona und ist Mitglied im Richterswiler Verein „Kunst Du?“.